



LIFE

27.3.2012

19:45

Rechtsirrtümer Schule

In etwa 6.000 Schulen in ganz Österreich drücken über eine Million Schüler und Schülerinnen fast täglich die Schulbank. Da kann es schon einmal vorkommen, dass es zwischen Lehrern, Eltern und Schülern zu Missverständnissen kommt. Häufiger Streitpunkt sind die Noten. Hat ein Schüler das Recht, seine Note anzufechten, wenn er mit ihr nicht einverstanden ist? Wer haftet, wenn sich ein Schüler im Sportunterricht verletzt? Und ist es erlaubt, schon vor Beginn der Ferien mit den Eltern in den Urlaub zu fahren? Über diese und andere rechtliche Fragen haben wir mit dem Rechtsexperten Gerold Beneder gesprochen. Außerdem haben wir die Schüler gefragt, inwieweit sie über ihre Rechte informiert sind.

Mehr zum Thema:
www.beneder.net

Zurück zur ATV LIFE-Sendungsseite

ATV LIFE